

Fecha 02.10.2009	Sección Nacional	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------

Resuelvan crisis y olviden polémica: **Luege**

El titular de la Conagua, **José Luis Luege**, pidió a las autoridades del gobierno capitalino atender el problema del agua en las delegaciones Xochimilco, Milpa Alta y Tláhuac que, de acuerdo con la Cofepris, contienen bacterias de origen fecal.

En entrevista, el titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) llamó a dejar a un lado los "dimes y diretes" para revisar y atender la observación de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).

"No conviene estar discutiendo por que lo que está en juego son las personas. Hay que ver los resultados de Cofepris, en qué puntos, cómo hizo las muestras y

estar unidos", señaló.

Consideró que las medidas a favor de la calidad del agua no pueden ser menores, sobre todo frente al virus de la influenza A H1N1, cuando se requiere de observar mayores cuidados de higiene entre la población.

A pregunta expresa, **Luege Tamargo** indicó que está garantizada la calidad y pureza del agua que se distribuye a través del Sistema Cutzamala, a diferencia de los depósitos, tanques o cisternas que tienen problemas por falta de limpieza.

El funcionario refirió que el Distrito Federal opera con depósitos, "muchos de ellos están desatendidos por los usuarios,

entonces la recomendación es que se cuiden los tinacos, las cisternas".

Respecto a la situación de la red hidráulica de la capital, reconoció que hay problemas de contaminación por fugas.

Las redes son obsoletas, no se ha invertido lo suficiente y hay que cambiar radicalmente la política hidráulica del Valle de México y cuando hay una alerta inmediatamente hay que revisarla, puntualizó.

Luege Tamargo fue entrevistado previo al homenaje que rindió la cúpula panista encabezada por su dirigente nacional, César Nava Vázquez, a Manuel J. Clouthier, en el marco de su 20 aniversario luctuoso. (Notimex)

